



Homero López (Presidente del Consejo Nacional de la Tortilla) Entrevista con Citlali Sáenz/Pamela Cerdeira

“No es nuevo que en México existe diferentes tipos de trabajos por parte grupos delincuenciales, pero se ha recrudecido en los últimos tres o cuatro años. Los compañeros (tortilleros) en Uruapan, en razón de toda esta situación, ya no aguantan. Los gobiernos no realizan su trabajo, los diputados no están promulgan leyes adecuadas. Las autoridades de Uruapan ni siquiera se han pronunciado, lo primero que dicen es que no hay denuncias ¿cómo quieren que denuncien en este país si hemos visto que quien denuncia lo matan? Ahí deben de cambiar las leyes; no sé qué están haciendo los diputados. Bendito dinero malditas campañas, todos enfocados en buscar un puesto y vivir flojamente del erario”.

[[MVS NOTICIAS-CERDEIRA](#)]